
FDP Hofheim

FDP HOFHEIM BESUCHT STERNWARTE IN LANGENHAIN

04.11.2025

50,08 Grad nördlicher Breite und 8,45 Grad östlicher Länge lauten die geographischen Koordinaten der Kreisstadt Hofheim. Seit April dieses Jahres hat unser Hofheim einen Zwilling im Weltall. Anlässlich des 25jährigen Jubiläums der Sternwarte Hofheim wurde ein Kleinplanet offiziell nach Hofheim am Taunus benannt: (347020) Hofheim. Dies ist Anlass für die Freien Demokraten in Hofheim, am Donnerstag, den 13. November 2025, um 19.00 Uhr, die Sternwarte Hofheim am Ende der Eppsteiner Straße im Ortsteil Langenhain zu besuchen. Interessenten und andere Sterngucker sind herzlich eingeladen.

Dr. Andreas Klug, Vorsitzender der Sternwarte Hofheim, wird die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit einem Impulsvortrag in das Thema einführen und von der Arbeit des Vereins berichten. Bei gutem Wetter ist selbstverständlich vorgesehen, einen Blick durch das Teleskop in die Weite des Kosmos zu werfen. Denn schließlich fasziniert das Universum die Menschheit schon seit Jahrtausenden, und daran wird auch der technische Fortschritt nichts ändern. Um die Impressionen zu festigen und zu vertiefen, laden die Liberalen im Anschluss zu einem kleinen Umtrunk ein und freuen sich auf die Gespräche.